

季節を感じて燕を知る「移住者交流会」を開催！

－「お花見スポット」で燕市の春の魅力を体験します－

燕市では、移住されたみなさんの定住支援のため、これまでに32回の移住者交流会を実施してきました。自身も移住者である地域おこし協力隊が、様々な企画を展開しています。今回は4月12日（土）に、市内のみなみ親水公園にて満開の桜を楽しむ「春が来たぞ！お花見会！」を開催します。昨年、参加された方々の強い要望により今年も行うことになりました。広々した公園で交流しながら、燕市の春の魅力を感じていただきます。

【「春が来たぞ！お花見会！」の概要】

- 1.日時：4月12日（土）午前11時～午後1時
- 2.会場：みなみ親水公園（燕市吉田東栄町 6123-1）
- 3.対象：移住者の方
- 4.参加者数：10名程度
- 5.内容：
 - ・みなみ親水公園の桜並木の下で、お花見を楽しむ。

【みなみ親水公園の概要】

国道116号付近、吉田南小学校前に位置する公園。水に親しみ生き物とふれあえる池や水路、芝滑りができる丘は子どもたちに大人気のスポット。

他の公園にはあまりないような遊具もあり、親子で楽しむことができる。

「つばめ桜まつり」のパンフレット内に市内の桜スポットとして紹介されている。

【移住者交流会の概要】

2022年から定住促進のために始めた取り組みで、イベントを通して移住者同士の知り合いができる他、燕市や新潟県の魅力に触れることができ、これまでに32回のイベントを実施。



3月30日開催の

「面白スポットに行ってみよう会」の様子



本件についてのお問い合わせ先
企画財政部 地域振興課：森
電話：0256-77-8364（直通）